

Home > Nación > Ecopetrol, entre las mejores del mundo en el manejo del agua; anuncia...

Nación

Ecopetrol, entre las mejores del mundo en el manejo del agua; anuncia proyecto para mejorar la calidad de la gasolina

80



Fuente: Ecopetrol. De acuerdo con la estatal petrolera, a 2030 la meta es que la gasolina llegue a 10 partes por millón de azufre (ppm) y tenga un mayor octanaje, lo que facilitará, a su vez, el ingreso al mercado nacional de parque automotor de última tecnología y en consecuencia lograr la reducción de emisiones al ambiente.

Como parte del compromiso para mejorar el aire que respiran los colombianos y seguir avanzando en la transición energética, la Junta Directiva de Ecopetrol aprobó la ejecución del proyecto de Línea Base de Calidad de Combustibles (LBCC) que permitirá la producción de gasolina con una calidad de talla mundial.

Este proyecto contará una inversión cercana a los US\$1.200 millones de dólares, durante los próximos años, en cumplimiento de la Resolución 40444 de 2023 de los ministerios de Minas y Energía y de Ambiente y Desarrollo Sostenible, que estableció una senda de mejoramiento de la calidad del diésel y la gasolina para aportar a la protección del ambiente y la salud de los colombianos.

La puesta en marcha y ejecución del proyecto Línea Base de Calidad de los Combustibles permitirá a Ecopetrol cumplir con la regulación. Además, la Empresa ha venido desarrollando programas de mejora a la calidad de los combustibles desde los años 90 que se han intensificado en los últimos años, a tal punto que ya cuenta con diésel con los mejores estándares internacionales.

De acuerdo con Ecopetrol, a 2030 la meta es que la gasolina llegue a 10 partes por millón de azufre (ppm) y tenga un mayor octanaje, lo que facilitará, a su vez, el ingreso al mercado nacional de parque automotor de última tecnología y en consecuencia lograr la reducción de emisiones al ambiente.

Los cálculos indican que con este proyecto se podrían reducir las emisiones de CO₂ (generadoras del cambio climático) en aproximadamente 4,5 millones toneladas al año, lo que equivale a sembrar cerca de 207 millones de árboles anualmente, y a disminuir en 5,3% las emisiones de CO₂ equivalente del país.

Así mismo, según la estatal petrolera, se reduce la emisión de otros contaminantes como el óxido nítrico (NO_x), el óxido de azufre (SO_x) y el monóxido de carbono (CO) en unas 90 mil toneladas al año; esto equivale al 2,7% de las emisiones de estos agentes, cuya reducción es fundamental para mejorar la calidad del aire y la salud de los colombianos.

El proyecto LBCC se desarrollará en la Refinería de Barrancabermeja durante los próximos años y además viabilizará la producción de hidrogeno de bajas emisiones y de combustible sostenible de aviación (SAF).

"Este es un gran proyecto con el que la Refinería continuará siendo la más sostenible de América Latina. Se habilitan los procesos y la transformación de los mismos para mayor autonomía de su producción, para generar gasolinas más limpias, menos pesadas y para la descarbonización que hace parte de la transición energética", afirmó el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa Barragan.

Por su nivel de inversión y complejidad técnica, operativa y logística, el proyecto de Línea Base traerá crecimiento económico y generación de empleo calificado y no calificado para la región y el país.

Una de las mejores empresas de petróleo y gas en el mundo gracias al manejo y cuidado del agua

Entre tanto, vale reseñar que Ecopetrol se ubicó por segundo año consecutivo entre las empresas de petróleo y gas a nivel mundial con mejor calificación en materia de cuidado y manejo del agua y en su compromiso para hacer frente a los riesgos y oportunidades relacionados con el clima, de acuerdo con la más reciente evaluación de desempeño del CDP Water Security, organización internacional líder en la divulgación y evaluación ambiental de las compañías en materia de cambio climático. bosques y agua. a nivel

marzo 2025

| L | M | X | J | V | S | D |
|----|----|----|----|----|----|----|
| | | | | | 1 | 2 |
| 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 |
| 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 16 |
| 17 | 18 | 19 | 20 | 21 | 22 | 23 |
| 24 | 25 | 26 | 27 | 28 | 29 | 30 |
| 31 | | | | | | |

« Feb

LO MÁS LEIDO

-  **Racionamiento de agua en Bogotá y la Región, ciclo 33:**
Jueves 27 de marzo
marzo 26, 2025
-  **Diálogo Climático de Petersberg:**
En Berlín, Colombia marca el rumbo con propuestas clave para la COP30
marzo 26, 2025



global.

La compañía obtuvo la Calificación A-, que la ubica en el nivel de Liderazgo más alto de la evaluación de desempeño en seguridad hídrica, gracias a sus procedimientos en reporte de métricas, evaluación de dependencias, impactos, riesgos y oportunidades asociadas al agua, políticas ambientales y de gobernanza, y su hoja de ruta para alcanzar la meta de agua neutralidad a 2045.

Agua neutralidad consiste en lograr el balance entre el agua requerida para las operaciones, y las acciones que reducen la huella de agua directa, tanto como sea económica y técnicamente posible, y reponer al menos el 100% del consumo de agua remanente a través de su participación en proyectos que entreguen beneficios en seguridad hídrica de los territorios, por ejemplo, iniciativas de agua y saneamiento para comunidades, plantas de tratamiento de aguas residuales municipales, red de Ecoreservas, conservación y restauración de ecosistemas, entre otras.

Así mismo, la empresa obtuvo la calificación B en cambio climático, que corresponde dentro de la clasificación del CDP a un nivel de Gestión, demostrando su compromiso en la reducción de emisiones de Gases de Efecto Invernadero para alcanzar cero emisiones netas al 2050 (alcances 1 y 2), la identificación y evaluación de los riesgos asociados al clima y la implementación de prácticas para aumentar la resiliencia de la compañía ante los efectos del cambio climático en el largo plazo.

El proceso anual de divulgación y puntuación ambiental de CDP es reconocido a nivel mundial como el estándar de oro de la transparencia ambiental corporativa, respaldado por inversores a nivel mundial que han solicitado a las empresas que divulguen datos sobre impactos, riesgos y oportunidades ambientales a través de la plataforma de la organización.

Ecopetrol es la compañía más grande de Colombia y una de las principales compañías integradas de energía en el continente americano, con más de 18,000 empleados. En Colombia es responsable de más del 60% de la producción de hidrocarburos de la mayor parte del sistema de transporte, logística, y refinación de hidrocarburos, y tiene posiciones líderes en petroquímica y distribución de gas.

Con la adquisición del 51.4% de las acciones de ISA, participa en la transmisión de energía, la gestión de sistemas en tiempo real (XM) y la concesión vial Costera Barranquilla – Cartagena.

A nivel internacional, Ecopetrol tiene presencia en cuencas estratégicas del continente americano, con operaciones de E&P en Estados Unidos (cuenca del Permian y Golfo de México) y Brasil; a través de ISA y sus filiales tiene posiciones líderes en el negocio de transmisión de energía en Brasil, Chile, Perú y Bolivia, de concesiones viales en Chile y de telecomunicaciones.



Previous article: Tránsito a economías lícitas: Chocó, Meta y Nariño, los departamentos más intervenidos por Minjusticia. Next article: Con millonaria inversión, Colombia avanza en acciones para combatir la tuberculosis.

Artículos relacionados



DIAN presentó líneas estratégicas para apalancar el recaudo de impuestos nacionales



Pronóstico del tiempo nacional, Bogotá y las principales ciudades; alertas vigentes



Banco Agrario anuncia sus horarios de atención en oficinas durante Semana Santa



JUEVES 27 DE MARZO marzo 26, 2025

Diálogo Climático de Petersberg: En Berlín, Colombia marca el rumbo con propuestas clave para la COP30 marzo 26, 2025

Inversión extranjera hacia sectores no mineros creció 3,4% en 2024 marzo 26, 2025

"Nuestra labor no es para romper relaciones con Estados Unidos, es para seguir fortaleciéndola": canciller marzo 26, 2025

Load more >

Home > Regionales > Tránsito a economías lícitas: Chocó, Meta y Nariño, los departamentos más intervenidos...

Regionales

Tránsito a economías lícitas: Chocó, Meta y Nariño, los departamentos más intervenidos por Minjusticia

83



marzo 2025

Calendar for March 2025 showing days of the week and dates.

« Feb

LO MÁS LEIDO

Racionamiento de agua en Bogotá y la Región, ciclo 33: Jueves 27 de marzo marzo 26, 2025

Diálogo Climático de Petersberg:



Fuente: Min. Justicia. La estrategia del Banco de Proyectos se ha dado gracias a la cooperación y apoyo técnico de la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito para la Región Andina y el Cono Sur (UNODC). Los emprendimientos apoyados están enmarcados en los ejes relacionados con el tránsito a economías lícitas, cuidado ambiental y atención a población vulnerable en mercados urbanos de drogas.

El Ministerio de Justicia y del Derecho realizó el evento de cierre del Banco de Proyectos 2024 de la Política Nacional de Drogas 2023 – 2033 'Sembrando vida, desterramos el narcotráfico', iniciativa que es dinamizada por la Dirección de Política de Drogas y Actividades Relacionadas (DPDAR) de esta cartera.

Al respecto, se destaca que se avanza en la territorialización de la política de drogas y se han apoyado 14 iniciativas, con una inversión de \$9.015 millones y 1.200 personas beneficiadas, 44% de ellas mujeres, en Chocó, Meta y Nariño.

En esta oportunidad, la ministra de Justicia y del Derecho, Ángela María Buitrago Ruiz, agradeció a la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (UNODC) indicando que "su apoyo por más de 20 años en el país, trabajando en el abordaje del fenómeno de las drogas, ha sido fundamental, y obviamente apostándole a una transformación del territorio desde la legalidad".

Igualmente, la funcionaria agregó que "si todos vemos cómo se ha estructurado el Banco de Proyectos, es un orgullo para el Ministerio de Justicia y esto significa haberle apostado a lo que es Colombia, a lo lícito. En esta perspectiva los territorios buscan alternativas legales a partir del cultivo y producción de cacao, plátano, limón Tahití, a la porcicultura, pero, sobre todo, a través de la atención de población vulnerable. Las apuestas del Banco de Proyectos nos permiten decir que Colombia está clamando un cambio".

La jefa de la cartera de justicia también hizo referencia a la información presentada en el 'Estudio de monitoreo de territorios con presencia de cultivos de coca 2023 en Colombia' a cargo de UNODC, que señala un aumento potencial del 53 % en la producción de cocaína.

Sobre el particular, indicó que esta no es una cifra real sino una proyección, un estimado a partir de un cálculo probabilístico, y que más bien esta estrategia del Banco de Proyectos, sí es una realidad, a partir de la cual los beneficiarios buscan transformar sus territorios y transitar a economías lícitas.

Por su parte, el coordinador regional de Desarrollo Alternativo de UNODC, Guillermo García Miranda, expresó su agradecimiento a los implementadores de los proyectos y a las familias. Indicó que "sus logros, retos y lecciones aprendidas, hoy son un ejemplo en estas comunidades. Su participación es muestra del trabajo mancomunado con el Estado colombiano, con el Ministerio de Justicia, y de su voluntad en la búsqueda de soluciones siempre en el marco de la ley".

Entre tanto, Katherine Lozano Murillo, representante de la Fundación Funchuid 'Somos humanos por la vida y el desarrollo' de Condoto (Chocó), beneficiaria del Banco de Proyectos 2024, resaltó el trabajo desarrollado en el municipio, beneficiando niños, niñas, adolescentes, jóvenes y adultos a partir de la generación y desarrollo de herramientas y habilidades integrales para la vida.

Entre ellas, destacó que se cuentan con pautas de crianza y convivencia, que les permiten un adecuado relacionamiento, tener buenos hábitos, y alejarse del consumo de sustancias psicoactivas y de los grupos armados ilegales.

Por su parte, Liana Córdoba Torres, representante de la Fundación Pindaza de Nóvita (Chocó), señaló que el objetivo de su organización es promover los derechos económicos, políticos, sociales y educativos de las comunidades afrocolombianas para impulsar su desarrollo y participación integra.

En esta perspectiva, también manifestó que "apoyamos a nuestras familias asociadas en la implementación de sus proyectos de cultivos de caña, plátano, cacao, papa china, yuca, y eso hizo que nos presentáramos al Banco de Proyectos 2024, para poder potencializar esas capacidades que teníamos y desarrollar un poco más las herramientas y la tecnología con la que estábamos procesando, en este caso, la caña. Con este apoyo que estamos recibiendo vamos a ampliar el trapiche, los cultivos, y a tecnificar y masificar la producción".

A su turno, el director de Política de Drogas y Actividades Relacionadas, Alexander Rivera Álvarez, dijo que el Banco de Proyectos busca transformar territorios impactados por el narcotráfico, reduciendo vulnerabilidades y promoviendo alternativas sostenibles.

Igualmente, destacó el nuevo enfoque de la política recalcando que "hasta hace muy poco tiempo la política de drogas se medía en toneladas de cocaína incautadas, en hectáreas erradicadas, en personas encarceladas y ahora se mide en la cantidad de personas que cambian sus vidas en la legalidad y le aportan a la transformación social y económica de sus territorios".

La materialización de la estrategia del Banco de Proyectos se ha dado gracias a la cooperación y apoyo técnico de la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito para la Región Andina y el Cono Sur (UNODC).

Los emprendimientos apoyados están enmarcados en los ejes relacionados con el tránsito a economías lícitas, cuidado ambiental y atención a población vulnerable en mercados urbanos de drogas.

De esta forma, se destaca el cultivo de cacao como una línea productiva clave para la sustitución de cultivos de uso ilícito y el Desarrollo Alternativo, especialmente en los municipios de Tumaco (Nariño), Vistahermosa, La Macarena y La Uribe (Meta), alineándose con las políticas de desarrollo del Gobierno.

También, fueron anovadas iniciativas de plátano, caña panelera, limón Tahití: así como

En Berlín, Colombia marca el rumbo con propuestas clave para la COP30

marzo 26, 2025

Inversión extranjera hacia sectores no mineros creció 3,4% en 2024

marzo 26, 2025

"Nuestra labor no es para romper relaciones con Estados Unidos, es para seguir fortaleciéndola": canciller

marzo 26, 2025

[Load more >](#)

proyectos ambientales y de reducción de riesgos y daños frente al consumo de sustancias psicoactivas en comunidades vulnerables.

Los resultados fueron presentados por los representantes de organizaciones de Chocó, Nariño y Meta. El éxito de estas iniciativas llevó al Ministerio de Justicia y del Derecho a abrir la convocatoria del Banco de Proyectos 2025, que estará activa hasta el próximo 11 de abril.

“Reafirmando el compromiso con la transformación territorial y la consolidación de economías lícitas en comunidades históricamente afectadas por el narcotráfico, el Ministerio seguirá garantizando la sostenibilidad de estas iniciativas y fortalecerá la articulación con las comunidades, el sector privado y la cooperación internacional para seguir consolidando un modelo de desarrollo basado en la legalidad y el bienestar social”, enfatizó la ministra.



Previous article

Festival Estéreo Picnic 2025: Distrito proyecto millonario impacto económico y alto presencia de turistas

Next article

Ecopetrol, entre las mejores del mundo en el manejo del agua; anuncia proyecto para mejorar la calidad de la gasolina

Artículos relacionados



Gobierno reafirma su compromiso con la televisión pública



Reconocimiento a mujeres piangueras por su rol en la seguridad alimentaria y cuidado de los manglares



Diálogo social por el futuro minero de Carmen de Atrato



Home > Capitalinas > Festival Estéreo Picnic 2025: Distrito proyecto millonario impacto económico y alto presencia...

Capitalinas

Festival Estéreo Picnic 2025: Distrito proyecto millonario impacto económico y alto presencia de turistas

52



Fuente: SDDE. El equipo de Cultura para la Movilidad, de la SDM, estará presente en los alrededores del Parque Simón Bolívar, realizando actividades pedagógicas para sensibilizar a los conductores sobre la importancia de parquear solo en los lugares autorizados. Se busca reducir la obstrucción del espacio público y mejorar la circulación en la zona durante el evento.

Según las proyecciones del Observatorio de Turismo de Bogotá, el Festival Estéreo Picnic 2025, uno de los eventos musicales más importantes de Colombia y América Latina, se prepara para recibir aproximadamente a 170.000 asistentes, lo que representa un notable crecimiento del 10,1% en comparación con la versión de 2024,

Este incremento no solo destaca el auge del festival, sino también el interés creciente de los viajeros en la ciudad como destino turístico y de grandes eventos culturales. De este total de asistentes, se estima que el 30% provendrá del turismo, es decir, alrededor de 51.000 turistas que llegarán a Bogotá para disfrutar del evento.

Además, esta cifra refleja un aumento significativo de 4.688 turistas con respecto al año anterior, consolidando a la capital del país como un epicentro cultural y musical de la región. Así mismo, se estima que, de estos turistas que asistirán al FEP, 32.745 serán de origen nacional y 18.258 de origen internacional, quienes se sumarán a la vibrante experiencia del festival.

El impacto económico del FEP

Según estimaciones de la Secretaría de Desarrollo Económico, el impacto total generado por las cuatro fechas del festival ascenderá a aproximadamente \$154.000 millones de

marzo 2025

| L | M | X | J | V | S | D |
|----|----|----|----|----|----|----|
| | | | | | 1 | 2 |
| 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 |
| 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 16 |
| 17 | 18 | 19 | 20 | 21 | 22 | 23 |
| 24 | 25 | 26 | 27 | 28 | 29 | 30 |
| 31 | | | | | | |

« Feb

LO MÁS LEIDO



Racionamiento de agua en Bogotá y la Región, ciclo 33: jueves 27 de marzo

marzo 26, 2025



Diálogo Climático de Petersberg: En Berlín, Colombia marca el rumbo con propuestas clave para la COP30

marzo 26, 2025



Inversión extranjera hacia sectores no mineros creció 3,4% en 2024

marzo 26, 2025



"Nuestra labor no es para romper relaciones con Estados Unidos, es para seguir fortaleciéndola": canciller

marzo 26, 2025

Load more >



pesos, consolidando al evento como un motor clave para la economía de la ciudad.

Del total proyectado, \$116.000 millones de pesos corresponden a gastos en consumo directo, siendo el sector de alojamiento el más beneficiado, con ingresos cercanos a \$29.000 millones de pesos. Otros sectores también se verán favorecidos, como el de souvenirs, artesanías y productos locales, que se estima alcanzará los \$11.000 millones de pesos en ventas.

Además del gasto directo, el festival generará un impacto adicional de \$38.000 millones de pesos gracias al efecto multiplicador, que contempla la activación de la cadena de producción y la compra de insumos por parte de las empresas vinculadas al evento.

En conjunto, de acuerdo con la Secretaría Distrital de Desarrollo Económico, el gasto total y el impulso económico asociado representarían cerca del 0,07% del Producto Interno Bruto (PIB) semestral de Bogotá, confirmando al Estéreo Picnic como una plataforma cultural y económica de gran relevancia para la ciudad y sus sectores productivos.

“El Festival Estéreo Picnic no solo es un referente cultural y musical para la ciudad, sino también una poderosa palanca económica. Este año, proyectamos un impacto cercano a los \$154.000 millones de pesos, con beneficios directos para sectores clave como el alojamiento, el comercio local y las industrias creativas. Eventos como este demuestran cómo la cultura también impulsa el desarrollo económico y el bienestar de Bogotá”, señaló la secretaria de Desarrollo Económico de Bogotá, María del Pilar López Uribe.

Así mismo, la asistencia de turistas será notable para la ciudad, puesto que el Observatorio de Turismo proyecta que, durante el Estéreo Picnic 2025, realizarán un gasto aproximado de \$1.700.000 por persona, distribuido entre alojamiento, alimentación, compras y transporte interno.

“Este gasto se traduce en una importante inyección económica para los sectores del comercio, hotelería, la gastronomía y el transporte de la ciudad, reactivando la economía local y brindando oportunidades para el desarrollo de la industria del turismo en Bogotá. Además, en esta nueva edición del Festival Estéreo Picnic promoveremos toda la oferta turística y diversa de la ciudad a los turistas, a través del stand Bogotá, para que después del festival quieran quedarse más tiempo en nuestra hermosa ciudad”, precisó Andrés Santamaría, director de la Oficina de Turismo de Bogotá.

Así mismo, el crecimiento de asistentes proyectado para el FEP 2025 demuestra el posicionamiento de Bogotá como una ciudad de vanguardia que, además de su oferta cultural, está consolidándose como un destino atractivo para turistas nacionales e internacionales.



Previous article

Pronóstico del tiempo nacional, Bogotá y las principales ciudades; alertas vigentes

Next article

Tránsito a economías lícitas: Chocó, Meta y Narifío, los departamentos más intervenidos por Minjusticia

Artículos relacionados



Racionamiento de agua en Bogotá y la Región, ciclo 33: jueves 27 de marzo



Libera Colombia renueva su punto de venta en Bogotá



Festival Estéreo Picnic 2025: Distrito despliega plan especial para facilitar desplazamientos; cierres viales



Home > Nación > Pronóstico del tiempo nacional, Bogotá y las principales ciudades; alertas vigentes

Nación

Pronóstico del tiempo nacional, Bogotá y las principales ciudades; alertas vigentes

70



marzo 2025

| L | M | X | J | V | S | D |
|----|----|----|----|----|----|----|
| | | | | | 1 | 2 |
| 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 |
| 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 16 |
| 17 | 18 | 19 | 20 | 21 | 22 | 23 |
| 24 | 25 | 26 | 27 | 28 | 29 | 30 |
| 31 | | | | | | |

« Feb

LO MÁS LEIDO



Racionamiento de agua en Bogotá y la Región, ciclo 33: jueves 27 de marzo
marzo 26, 2025



Diálogo Climático de Petersberg: En Berlín, Colombia marca el rumbo con propuestas clave para la COP30
marzo 26, 2025





Instituto de Hidrología, Meteorología
y Estudios Ambientales



Inversión extranjera hacia sectores no mineros creció 3,4% en 2024

marzo 26, 2025



"Nuestra labor no es para romper relaciones con Estados Unidos, es para seguir fortaleciéndola": canciller

marzo 26, 2025

[Load more >](#)

Fuente: Ideam. En total, 63 municipios se encuentran en algún nivel de alerta por incendios en las regiones Caribe, Andina y Orinoquía; de los cuales 9 municipios se encuentran en alerta roja 4 municipios en La Guajira, 2 municipios en Cesar y 1 en Atlántico, Boyacá y Vichada respectivamente.

El Instituto de Hidrología, Meteorología y Estudios Ambientales, Ideam, informó el pronóstico del estado del tiempo a nivel nacional, para Bogotá, las principales ciudades del país y las alertas vigentes para este martes 25 de marzo de 2025.

PRONÓSTICO NACIONAL

De acuerdo con el Ideam, para el día de hoy, martes 25 de marzo, se prevé condiciones mayormente secas en amplios sectores del territorio nacional, especialmente las zonas de las regiones Caribe, el Archipiélago de San Andrés, Providencia y Santa Catalina, Orinoquia, occidente de la Amazonia y oriente de la Andina.

Sin embargo, en contraste se esperan lluvias de variada intensidad y locales en áreas de los departamentos de Bolívar, Córdoba, Antioquia, Choco, Caldas, Quindío, Risaralda, Tolima, Valle del Cauca, Cauca, Nariño, Amazonas, Putumayo, Vaupés y sur de Caquetá

PRONÓSTICO BOGOTÁ

En la capital del país, durante la mañana, se espera cielo parcialmente nublado con predominio de tiempo seco.

En la tarde, se prevé aumento de la nubosidad con predominio de tiempo seco. Sin embargo, no se descarta la probabilidad de lluvias ligeras sobre el occidente y sur de la ciudad La temperatura máxima estimada es de 20 °C.

En la noche, se espera cielo parcialmente cubierto con predominio de tiempo seco.

PRONÓSTICO PARA CIUDADES PRINCIPALES

- **Barranquilla:** Durante la jornada se esperan condiciones secas y cielo entre ligeramente cubierto a despejados. (T. máx.: 32°C).
- **Cartagena:** Cielo ligeramente nublado con tiempo seco durante la jornada. (T. máx.: 31°C).
- **Medellín:** Se espera predominio de tiempo seco, sin embargo, para las horas de la tarde no se descartan lluvias de carácter ligero. (T. máx.: 28°C).
- **Tunja:** Se prevén condiciones mayormente secas durante el día. (T. máx.: 17°C).
- **Bucaramanga:** Se pronostican algunas lluvias de carácter ligero para la jornada de a tarde y noche (T. máx.: 27°C).
- **Cali:** Cielo mayormente nublado principalmente hacia las horas de la tarde con probabilidad de lluvias ligeras que podrían continuar en horas de la noche (T. máx.: 29°C).

PRINCIPALES ALERTAS VIGENTES

* **Alertas por incendios:** En total, 63 municipios se encuentran en algún nivel de alerta en las regiones Caribe, Andina y Orinoquia; de los cuales 9 municipios se encuentran en alerta roja 4 municipios en La Guajira, 2 municipios en Cesar y 1 en Atlántico, Boyacá y Vichada respectivamente.

* **Alertas por deslizamientos:** En total, 193 municipios se encuentran en algún nivel de alerta en las regiones Caribe, Pacífica, Andina, Orinoquia y Amazonia de los cuales 39 municipios se encuentran en alerta roja, destacándose los departamentos de Chocó con 10 municipios, Antioquia con 7 municipios, y Nariño con 4 municipios.

* Alertas hidrológicas (Por áreas Hidrológicas):

Alertas vigentes por inundaciones y/o crecientes súbitas en las áreas hidrográficas: Magdalena – Cauca: una (1) roja, cuatro (4) rojas puntuales y treinta y siete (37) amarillas.

Pacífico: veintitrés (23) naranjas y cuatro (4) amarillas.

Caribe: una (1) roja, doce (12) naranjas y siete (7) amarillas.

Orinoco: sin alertas.

Amazonas: siete (7) amarillas.

* Alertas Meteomarinas:

- **En el mar Caribe:** Alerta naranja por viento y oleaje en los sectores oriental, centro y suroccidental
- **Para el Pacífico nacional:** Alerta naranja por tiempo lluvioso en los sectores norte y centro

Previous article

Racionamiento de agua en Bogotá y la Región, ciclo 33: martes 25 de marzo

Next article

Festival Estéreo Picnic 2025: Distrito proyecto millonario impacto económico y alto presencia de turistas

Artículos relacionados



DIAN presentó líneas estratégicas para apalancar el recaudo de impuestos nacionales



Pronóstico del tiempo nacional, Bogotá y las principales ciudades; alertas vigentes



Banco Agrario anuncia sus horarios de atención en oficinas durante Semana Santa



Home > Capitalinas > Racionamiento de agua en Bogotá y la Región, ciclo 33: martes 25...

Capitalinas

Racionamiento de agua en Bogotá y la Región, ciclo 33: martes 25 de marzo

79



Fuente: EAAB. El objetivo propuesto por la Administración Distrital es llegar a un consumo diario de 15 metros cúbicos de agua por segundo, con lo cual se busca mantener y mejorar los niveles de los embalses.

La nueva rotación de la restricción del servicio de agua en Bogotá para el turno uno comienza este martes 25 de marzo a las 8 de la mañana; retornará el servicio el miércoles 26 de marzo a partir de las 8 de la mañana. Tenga en cuenta que en algunas zonas la normalización del servicio podrá tomar un tiempo adicional.

En esta oportunidad, la medida aplica para los barrios en las localidades de Antonio Nariño, Barrios Unidos, Chapinero, Los Mártires, Puente Aranda, Rafael Uribe Uribe, Santa Fe, Teusaquillo, Tunjuelito y Usaquén.

Al respecto, la EAAB recuerda que en algunas zonas la normalización del servicio podrá tomar un tiempo adicional, que puede ser de varios minutos o incluso horas. Reitera que se hace necesario "un esfuerzo adicional ayuda a llegar a la meta de consumo de 15 metros cúbicos por segundo. Cada gota cuenta".

Recomendaciones:

LA EAAB invita a seguir ahorrando agua en las actividades diarias.

marzo 2025

| L | M | X | J | V | S | D |
|----|----|----|----|----|----|----|
| | | | | | 1 | 2 |
| 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 |
| 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 16 |
| 17 | 18 | 19 | 20 | 21 | 22 | 23 |
| 24 | 25 | 26 | 27 | 28 | 29 | 30 |
| 31 | | | | | | |

« Feb

LO MÁS LEIDO



Racionamiento de agua en Bogotá y la Región, ciclo 33: Jueves 27 de marzo
marzo 26, 2025



Diálogo Climático de Petersberg: En Berlín, Colombia marca el rumbo con propuestas clave para la COP30
marzo 26, 2025



Inversión extranjera hacia sectores no mineros creció 3,4% en 2024
marzo 26, 2025



"Nuestra labor no es para romper relaciones con Estados Unidos, es para seguir fortaleciéndola": canciller
marzo 26, 2025

Load more >

